
hey niko
vielen dank für deine meinung
ich muss zugeben, bin ein großer Fan von Ernst Jandl. Aber auch von Musikern, wie Hans Söllner,
Biermöslblosn oder Haindling. Will sagen: Ich mag Dialekt. Auch in der Lyrik.

Das ist aber gar nich so leicht umzusetzten. Hochgestochene Metaphern, übergeordnete Weisheiten,
poetische Formulierungen, alles ist im Dialekt kaum umzusetzten. Das will da so gar nicht reinpassen.

Gruß
Roman

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Moang kimmst wieda 
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